



▲聴導犬の仕事を理解するために

5月31日、中村地区センターで市手話サークルあやの会による「聴導犬についての学習会」が開催されました。聴導犬への理解を深めるため、仕事内容の説明と訓練の実演が行われました。参加者は、聴導犬が指示に従っている様子を熱心に見入っているようでした。【情報提供・コミュニティサポートあやせ 細谷悦子さん】



▲市民活動交流カフェが開催されました

6月3日、市役所で市民活動交流カフェが開催され、きらめき補助金事業と市民協働事業の報告が行われました。報告後に行われた意見交換会では、日頃の活動から今後のまちづくりに関することまで、多くの意見や感想が参加者から寄せられました。【情報提供・コミュニティサポートあやせ 笠間功治さん】



▲手のひら大のタイサンボクの花

6月6日、綾瀬町役場跡地(深谷中)の道路際の頭上に、大きく立派な白い花を見つけました。タイサンボクというモクレン科の花で、別名はハクレンボクです。乳白色の花と光沢のある葉が特徴で、花はほのかな甘い香りがします。ちょうど手のひらくらいの大きさで、見事に咲いていました。【馬場 正勝】



▲知っていますか?CKD

6月8日、早川自治会館で早川健康普及員による慢性腎臓病(CKD)についての健康講座が行われ、28人が参加しました。講師は市保健師と市管理栄養士で、テーマは「腎臓をまもろう、知っていますか?CKD」と「食事療法のポイント」でした。参加者は「改めて気を付けてみようと思いました」と話しました。【片岡 廣一】



▲落合南でキュウリモぎ体験学習

6月24日、落合南の農家で落合地区青少年健全育成会によるキュウリモぎ体験学習が行われ、小学生28人が参加しました。子どもたちは、吹き出す汗を首に巻いたタオルで拭いながら、競うようにキュウリを収穫しました。収穫後は、もぎたてのキュウリを本当においしそうに食べていて、収穫の疲れは癒やされたようでした。【長谷川 智恵】



▲活気あふれた防災訓練

6月24日、大上自治会館と大上ゆめ公園で、大上自治会7区と大上地区社会福祉協議会7区が共同で防災訓練を実施し、91人が参加しました。竹竿と毛布を利用した簡易担架での救急搬送と、安否確認を連動して行ったほか、煙体験、初期消火訓練、防災備品の扱いに関する説明も行われ、終始活気にあふれていました。【吉江 旭】



◀親子で野菜の収穫体験

6月11日、旬菜みのりファーム(大上)で、上土棚地区のスーパーキッズクラブ子ども会主催の野菜の収穫体験が行われました。トウモロコシを収穫し、生のままとオープン釜で焼いたものを試食したほか、同ファームのオーナーから出題されるクイズの答えを考えながら、さまざまな野菜が栽培されている様子を見学しました。【情報提供・同子ども会会長 稲田舞さん】



署名記事は広報まちかど特派員から



▲文化会館・公民館フェスティバル

6月10日・11日の2日間、オーエンス文化会館で「文化会館・公民館フェスティバル」が開催され、約4500人が来場しました。はやしの演奏で始まり、邦楽舞踏や民謡、バレエなどが披露されたほか、華道やステンドグラス、絵手紙などの作品が展示されていました。【福島 順一】



▲バードゴルフの練習風景

6月22日の暑い日差しの中、風車公園で市ターゲットバードゴルフ協会が練習を行っていました。参加者は、クラブからはじかれるシャトルボールが気持ちよく飛ぶと、爽快感を感じている様子でした。皆さん心地よい汗をかきながら、ゲームを楽しんでいるようでした。【大滝 隆司】



▲アジサイが咲いていました

6月13日、小園稲荷谷公園のアジサイが咲いていました。今年は例年より少雨のためか、アジサイの色合いもややさえないように見えました。アジサイを見に訪れる人も例年より少ないのか、寂しそうな様子のアジサイでした。【高橋 元】

